

CO2-Budgets einführen

1,5°C einhalten



**Daniel
Al-Kayal**
radikal vernünftig

Mehr auf www.al-kayal.de

PLAN GEGEN DIE KLIMAKRISE

Radikal vernünftige Klimapolitik bedeutet, alles Notwendige zum Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen zu tun. Es bedeutet, die Energiewende zu beschleunigen und die Industrie zu unterstützen und auf dem Weg in die CO₂-Neutralität zu lenken.

- CO₂-Budgets für BW im Einklang mit dem 1,5°C-Ziel
- Ausbau von Radwegen und ÖPNV in und zwischen den Städten
- Förderung für Photovoltaikanlagen an und auf Gebäuden

✉ info@al-kayal.de

☎ 0157/36732299

fb.com/alkayalspd

📷 @alpakayal

DAS WICHTIGE JETZT

